

Hennef Umweltatlas online

[26.2.2007] Einen Umweltatlas hat die Stadt Hennef freigeschaltet. Damit lassen sich raumbezogene Umweltthemen für das Stadtgebiet darstellen.

Die nordrhein-westfälische Stadt Hennef stellt ein neues Internet-Angebot zur Verfügung: den digitalen Umweltatlas. Laut einer Pressemitteilung der Stadt können Benutzer damit auf eine Vielzahl von raumbezogenen Umweltthemen flächenscharf für das Hennefer Stadtgebiet zugreifen. Dargestellt sind unter anderem Schutzgebiete, historische Siedlungskerne, Mobilfunkstationen und Wanderwege. Ergänzt werden die Inhalte durch Luftbilder und topographische Karten. Bürgermeister Klaus Pipke sagt: "Der Umweltatlas leistet einen wichtigen Beitrag zur Sensibilisierung für den Umwelt- und Klimaschutz. Außerdem führt er Datenbestände zusammen, die bislang an verschiedenen Stellen der Stadtverwaltung abrufbar waren." Die Web-Technologie des Umweltatlases basiert auf Java Servlets und Java Server Pages. Der Server basiert auf einem Linux-System in Verbindung mit einem Apache Web Server und einem daran gekoppelten Apache-Tomcat-Applikationsserver sowie einer MySQL-Datenbank als Persistence Layer. Betrieb und technische Betreuung des Systems liegen in der Verantwortung der städtischen IT-Abteilung. (rt)

<http://www.hennef.de/umweltatlas>

<http://www.hennef.de>

Stichwörter: Hennef, Umweltatlas, Geo-Informationen, GIS

Quelle: www.kommune21.de